

Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

331 m<sup>2</sup>

Réf. 06236

2 912 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bordeaux – jardin public – rarissime appartement 330m<sup>2</sup> - dernier étage – ascenseur – rénovation d'exception – parkings - balconne exclusivité bordeaux sotheby's international realty ! Au pied du jardin public et de l'emblématique « place du champ de mars », bordeaux sotheby's international realty est très fier de vous présenter un appartement unique et rarissime sur le marché de par bien des aspects ! Au sein d'un somptueux immeuble XIX<sup>e</sup> en pierre de taille ravalé, au dernier étage avec ascenseur d'une petite copropriété bien tenue, venez Découvrir ce petit bijou d'une surface de 300m<sup>2</sup> loi ...

Jardin public – extremely rare 330m<sup>2</sup> apartment – top floor – elevator – exceptional renovation – 3 parkings – balcony bordeaux sotheby's international realty exclusive! At the foot of the public garden and the emblematic “place du champ de mars”, bordeaux sotheby's international is very proud to present to you a unique and extremely rare apartment on the market! In a sumptuous 19th century stone building, on the top floor with elevator of a small, well-kept condominium, come and discover this little gem with a surface area of ??300m<sup>2</sup> carrez law on one single level and on with an additional ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

